



明王台だより

福山市立明王台小学校

2025年（令和7年）

12月23日

8月に始まった2学期も今日で終業式を迎えました。こどもたちは、学習発表会や持久走大会などで見に来てくださった皆さんの温かい拍手や声援を受け、練習の成果をしっかりと発揮し、達成感を味わうことができました。ありがとうございました。

また、保護者の皆さんや地域の皆さんには、生活科や総合的な学習の時間、体育などの授業、クラブ活動、読み聞かせや登下校や参観授業後の預かりボランティアなど様々なところで大変お世話になりました。感謝申し上げます。

新しい年が皆様にとって、よい年でありますように。よい年をお迎えください。

高学年 交流館の活動に参加

5、6年生は総合的な学習の時間に、地域のために自分たちにできることは何かを話し合いながら学習を進めています。先週、交流館で行われているサークル活動にそれぞれ参加させていただき、地域の皆さんと有意義な時間を過ごさせていただきました。

5年生は15日に交流館で「健コミュニケーション(健康&コミュニケーション)」と題して、こども達が考えたペットボトルボーリングやオリジナル健康体操と一緒にしたり、明王台のウォーキングコースや健康レシピを紹介したりしました。

6年生は19日に「いきいきサロン」のクリスマス会に参加しました。6年生が歌とリコーダー奏を発表し、その後、グループでクイズに挑戦しました。福山市にまつわる問題を地域の方と相談しながら楽しそうに解いていました。



ウォーキングコース紹介



地域の方と協力してクイズに正解！

シャローム幼稚園で「秋のおもちゃわくわくランド」開催

1年生は、18日に生活科「ようこそあきのテーマパークへ」の学習でシャローム幼稚園と交流会をしました。11のおもちゃコーナーに分かれて幼稚園の年長のみんなと一緒に遊びました。自分たちが考えた遊びの遊び方やルールを分かりやすく教えたり、楽しめるようにアドバイスをしたりしていました。幼稚園の子たちが楽しんでいる姿を嬉しそうに見たり、上手にできると一緒に喜んだりする素敵な姿がたくさん見られました。



何点に入るかな？



振ってみたら当たりが分かるよ！



道路がとってもきれいになりました！

冬を迎える前に、紅葉を終えたたくさんの木々が落葉しました。「明王台学区 森を守る会」主催の落ち葉処理が14日に行われました。地域の有志の皆さんをはじめとして明王台高校や近畿大学附属福山高校の皆さん、明王台フットボールチームの小学生など100名以上の参加者が集まりました。中央公園の前から芦田川に下る小学校前の道路を中心とし、歩道や道路の端の落ち葉を集めました。皆さんの協力により、大量の落ち葉を取り除くことができました。ありがとうございました。



冬期閉校のお知らせと行事予定は裏面へ

冬期一斉閉庁について

明王台小学校は、12月27日(土)～1月4日(日)まで閉庁いたします。期間中、学校への緊急な連絡が必要な場合は、教育委員会を通じて行いますので、下記へご連絡ください。

【緊急連絡先】 学事課 928-1112 学びづくり課 928-1183

今後の主な行事予定	1月
7日(水)3学期始業式	16日(金)クラブ⑥
9日(金)委員会⑥	18日(日)学区もちつき、新年のつどい 10:00～
13日(火)1月納金引落日 読み聞かせ	23日(金)参観日、学級懇談会、3年生PTC
14日(水)スクールカウンセラー来校	30日(金)新1年生入学説明会 14:00